

An die Eltern
der Schülerinnen und Schüler
der Sekundarschule Gossau

21. September 2021

Update Covid-19

Sehr geehrte Eltern
Sehr geehrte Erziehungsberechtigte

In der letzten Elterninformation vom 7. September 2021 haben wir Sie über die Maskentragpflicht in allen Innenräumen, befristet bis zum 24. September 2021, informiert. Seither sind die Covid-19-Fälle an der Schule Gossau zurückgegangen und wir haben nur noch vereinzelt Schülerinnen und Schüler, die daran erkranken. Aus diesem Grund hat die Schulpflege Folgendes beschlossen:

- Die Maskentragpflicht in Innenräumen wird ab Montag, 27. September 2021 nicht mehr weitergeführt.
- Das freiwillige Tragen einer Maske wird weiterhin dringend empfohlen. Masken werden unentgeltlich abgegeben.
- Steigen die Zahlen der erkrankten Personen an der Schule Gossau ZH wieder an, behält sich die Schulpflege vor, verstärkte Massnahmen zu ergreifen.
- Das Schutzkonzept wird aktualisiert.

Mit dem freiwilligen repetitiven Testen wird an der Sekundarschule nach den Herbstferien gestartet. Detaillierte Informationen folgen durch die Schulleitung.

Freundliche Grüsse



Katharina Schlegel
Schulpräsidentin



Nicole Wohlwend-Rinaldi
Leiterin Schulverwaltung